

Una veintena de vecinos de San Lorenzo se dieron cita en la mañana del sábado 28 de mayo en la Vecinal del Barrio Bouchard. Convocados por el Núcleo de Estudios Transdisciplinarios, el objetivo de este primer encuentro fue trazar un mapa de los riesgos ambientales de la principal ciudad del Cordón Industrial de Rosario.



El mapa se realizó mediante la implementación de una técnica participativa denominada *cartografía social*

. La misma se basa en el aporte de los habitantes para trazar una serie de mapas del territorio en estudio. Bajo el precepto de que

*"nadie conoce mejor un territorio que quien lo habita"*

, la cartografía social posibilita compartir ese conocimiento a la vez que se genera pensamiento colectivo.

El trabajo se estructuró en tres etapas. Luego de una breve introducción y debate previo entre todos los participantes, se armaron dos grupos de unas diez personas. Cada grupo realizó un primer reconocimiento del territorio sobre un mapa base, en el que se definieron límites, principales arterias viales y lugares de referencia (instituciones públicas, espacios verdes, fábricas, etc). En una segunda instancia se identificaron los elementos promotores y los deteriorantes de la salud. Cada una de estas categorías se dibujaron sobre capas de papel transparente sobre el primer mapa base. Finalmente se realizó un plenario donde cada grupo compartió lo producido con los demás.

**El próximo taller se realizará el sábado 4 de junio.**

{ppgallery}2011\_taller1SL{/ppgallery}

## Comenzaron los talleres de cartografía social en San Lorenzo

Miércoles, 01 de Junio de 2011 19:04

---